
Protokoll:  
 
FDP- Fraktionsvorsitzende Hoernchen erklärt, es gebe immer wieder Anregungen, dass Bürger 
sich an einer städtischen Finanzierung beteiligen könnten. Sie bittet um die Stellungnahme der 
Verwaltung.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0244/2013).  
 


